



葛飾中だより

1月号

〒344-0123 春日部市永沼 2250-1 TEL 746-0002/FAX 746-5260

生徒総数523名 全学級数17学級 URL <http://www.schitnet/kasukabe/jhkatsushika/>

学校教育目標「自ら考え実行する生徒」スローガン『笑顔あいさつあふれる 夢 実現 葛飾中学校』 気づきと学びの日々に

教務主任 吉田 佳津美

明けましておめでとうございます。

生徒の皆さん、保護者及び地域の皆様におかれましては、穏やかに新年を迎えたことと思います。本年もよろしくお願ひいたします。

コロナ禍で迎える4回目の年末年始は行動制限もほぼ解除され、感染防止に注意しながら旅行や初詣、恒例の行事等に足を運ぶ人々も多かったようです。また駅伝やサッカー、ラグビー等のスポーツの大会でも感染防止のマナーを守りながら応援する姿が見られるようになりました。コロナウイルスとの闘いは未だに先が見えず、世の中の状況もともすればマイナスの面ばかりが強調されがちです。しかし、そのような状況の中でも工夫を重ね人々が笑顔で交流し、安心安全な日常を過ごしていくよう、自分も含めてできることを一つずつ丁寧に、そして一生懸命やっていこうと改めて思った年末年始になりました。

さて、お陰様で本校も無事に3学期を迎えることができました。3学期はまとめの学期であるとともに、「0学期」とも言われ、新しい学年に向けての準備の学期とも言われています。これは生徒の皆さんだけでなく、私たち教職員にとっても同じことが言えます。この3か月をどのように過ごすかで4月からのスタートも変わってくるのではないでしょうか。最近「歩歩是道場（ほぼこれどうじょう）」という言葉を目りました。これは禅語の一つで『我々の周囲はすべてが学びの場である』という意味です。つまり、『どんなことをしていても、学ぼうとする姿勢があればたくさんの気づきを得られる』、『日常どんな環境に置かれていいようと、そこから学ぶべきことはたくさんある。日常の何気ない生活や仕事の中にこそ自分を磨き、高める要素は数多くある』ということです。日々の授業、部活動、清掃、給食等の学校生活の中で、また友だちや先輩、後輩、先生たちとの交流の中で気づくこと、学ぶことはたくさんあると思います。が、何となく過ごしていたのではチャンスは逃げてしまいます。一日一日あるいは一瞬、一瞬の中で出会った人や物事、係や委員会、週直や当番といった自分の役割をとおして気づき、そこから考え、学ぼうとする姿勢を常に持ち続けていることが必要だと思います。今まで何気なく通り過ぎてきた物事の中にも学ぶべきものがあったかもしれません。その何気なく見過ごしてきたものを、今学期はもう一度一つ一つ丁寧に見直してみてはどうでしょうか。そのためにはまず、自分の目の前の人や物事を素直な気持ちで見つめること、そしてそこから何を感じ、どう受け止め、どう活かしていくかを考えていくことが大切です。3学期はまだ始まったばかり、何事も今日から始めれば「今日から始まる」のです。たくさんの気づきと学びに出会うために、お互いに一日一日を大切に、自分を取り巻く物事や、身近な人との交流を大切に過ごていきましょう。

《新入生入学説明会》

12月1日(木)に、新入生入学説明会を実施しました。感染症拡大予防のため、児童は各教室、保護者は体育館に分けて説明を行いました。生徒会からも「本校での生活・行事等」についての説明がありました。新入生の来年度の入学を楽しみにしています！



《進路学習会・受験対策講座》

3学年において、1月からの受験に向け、個人の課題に応じた各教科の学習会を実施しています。真剣に学習に取り組む雰囲気はさすが3年生です。



日	曜	1月
1	日	学校閉序日 元日
2	月	
3	火	↓
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	祝・成人の日
10	火	3学期始業式(式、学級活動、下校)
11	水	給食開始 課題確認テスト 2年午後カット(スキ前日)
12	木	通常(6時間)授業開始 2年スキ教室
13	金	
14	土	↓
15	日	
16	月	2年振替休業日
17	火	
18	水	
19	木	
20	金	ふれあいデー
21	土	英検
22	日	埼玉県内私立高校入試中心日
23	月	埼玉県内私立高校入試中心日
24	火	
25	水	
26	木	専門委員会
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	